
第５回研究会 
平成１８年８月２２日（火）午後２時 

市役所本庁舎３階 第３委員会室 

 

主な内容 

◆江南市戦略計画基本構想「協働の基本的な考え方」について 

◆ＮＰＯ・ボランティアグループとの意見交換について 

 

 

◆江南市戦略計画基本構想「協働の基本的な考え方」について 

 

研究会からの考え方をベースに、戦略計画基

本構想「協働の基本的な考え方」が取りまとめ

られます。 

委員から、戦略計画策定のスケジュールに従

い、このところの議論をこれで終了してしまう

のではなく、研究会を進めていく中でどんどん

よいものにしていきたいという意見が出され

ました。 

 

これについては、基本構想・基本計画一次案取り

などもあり研究会として今後も意見をいう機会はあ

 

 

◆ＮＰＯ・ボランティアグループとの意見交換につい

前回の研究会で、協働でまちづくりを行っていくこ

ＮＰＯ・ボランティアグループがどのように考えてい

行うことが有効だという意見があり、実行に向けて具

になりました。 

 

 

（委員の主な意見） 

○目的を明確にし、皆で共有して意見交換会を行

○「協働」ということについてＰＲをするという

○団体同士がネットワークをつくっていければよ

○協働していくということについて、どのような課

いくことが必要である。 

○いろいろな団体が同じテーブルについて意見交

とができる。団体の活動のＰＲにもなるし、お
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まとめ後に、パブリックコメント

るとのことでした。 

て 

とに関して、具体的な課題を市民、

るか、実際に各団体と意見交換を

体的に検討していこうということ

うことが必要だ。 

目的もある。 

い。 

題に直面しているのか明確にして

換することで、違う意見に気付くこ

互いに力を付け合う機会ともなる。 



○自分たちの団体はどの部分で協働していくことができるのかを聞いていきたい。 

○ワークショップでやってみてはどうか。 
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